

A6NEU5-180-2 Unsere grüne Friedens- und Außenpolitik

Antragsteller*in: BAG Frieden
Beschlussdatum: 14.09.2019
Status: Modifiziert übernommen

Änderungsantrag zu A6NEU5

Von Zeile 180 bis 184:

~~Als Motor künftiger Abrüstungs- und Rüstungskontrollinitiativen soll das humanitäre Völkerrecht dienen, da es im Gegensatz zu den meisten anderen internationalen Verträgen nicht die Interessen der Staaten, sondern den Menschen in den Mittelpunkt stellt.~~ Als Motor künftiger Abrüstungs- und Rüstungskontrollinitiativen soll das humanitäre Völkerrecht dienen, das den Schutz der Bevölkerung in em Mittelpunkt stellt. Mit dieser Perspektive können wir auch künftigen militärtechnologische Entwicklungen Grenzen setzen und die gewaltfreien